



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	10 Januari 2025	Media	Padang Ekspres
Kategori	PENDIDIKAN	Jurnalis	nia

# Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

## KLIPING KORAN

HARI : Jumat  
TANGGAL : 10 Januari 2025

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

## Pemko Pariaman Wisuda 60 Lansia

**Pariaman, Padek**—Dalam upaya menciptakan Lanjut Usia (Lansia) yang tangguh dan berkualitas di Kota Pariaman, Pemerintah Kota Pariaman melaksanakan wisuda bagi 60 orang lansia di Aula Balaikota Pariaman.

Penjabat (Pj) Sekretaris Daerah Kota Pariaman, Mursalim, dalam sambutannya menyampaikan selamat kepada para wisudawan lansia. Ia berharap program ini mampu menjadikan lansia lebih tangguh, mandiri, dan hidup lebih berkualitas.

"Sebanyak 60 orang lansia telah menyelesaikan Sekolah Lansia Tangguh yang merupakan program dari Dinas Pemberdayaan Masyarakat, Perempuan, Perlindungan Anak, Keluarga Berencana (DP3AKB) Kota Pariaman. Program ini melibatkan 12 kali pertemuan dengan hasil yang sangat baik," ungkapnya.

Program Sekolah Lansia Tangguh mengadopsi konsep 7 Dimensi Lansia Tangguh yang meliputi dimensi spiritual, intelektual, fisik, emosional, sosial, profesional vokasional, dan lingkungan. Tujuan dari program ini adalah untuk membantu lansia beradaptasi secara positif dengan proses penuaan, sehingga mereka tetap aktif, produktif, mandiri, dan hidup dalam lingkungan yang sehat secara fisik, mental, dan sosial.

"Dengan adanya program ini, lansia di Kota Pariaman diharapkan tetap produktif meskipun usia tidak lagi muda. Mereka menjadi contoh nyata dari konsep lansia tangguh," tambah Mursalim.

Kepala DP3AKB Kota Pariaman, Lucyanel Arlym, menjelaskan bahwa program Sekolah

Lansia Tangguh dimulai sejak November 2024, dengan 20 lulusan perdana dari Kecamatan Pariaman Selatan. Untuk tahun 2025, 60 lansia diwisuda, masing-masing berasal dari Kecamatan Pariaman Utara, Pariaman Timur, dan Pariaman Tengah.

"Wisuda kali ini juga kita rangkakan dengan peringatan Hari Ibu tingkat Kota Pariaman, sebagai bentuk apresiasi kepada lansia yang terus semangat belajar di usia senja," ujarnya.

Wisuda ini merupakan tindak lanjut dari Peraturan Presiden Nomor 88 Tahun 2021 tentang Strategi Nasional Kelanjutan, sekaligus mendukung pelaksanaan Hari Ibu berdasarkan Panduan Peringatan Hari Ibu ke-96.

Materi yang diajarkan dalam Sekolah Lansia mencakup kesehatan, kebudayaan, fisioterapi, keterampilan, spiritualitas, dan berbagai hal lain yang relevan. Program ini bertujuan untuk menciptakan lansia yang pintar, sehat, mandiri, produktif, dan bermartabat.

"Meskipun sudah berada di usia senja, semangat mereka untuk terus belajar patut diacungi jempol. Sekolah ini menjadi wadah bagi lansia untuk mendapatkan ilmu yang bermanfaat bagi keluarga dan masyarakat," ungkap Lucyanel.

Ia berharap para lansia lulusan program ini dapat menjadi teladan bagi generasi muda, khususnya dalam hal semangat untuk terus belajar dan menggali pengetahuan.

"Semoga lansia yang telah mengikuti program ini bisa menikmati masa tua dengan sehat, aktif, produktif, dan tetap bermartabat," tutupnya. (nia)

